



**F**oot  
**Soul**  
アイデムカップ通信 ~フットソウル~  
**AIDEM CUP 2015**  
アイデムカップ フットサル大会

vol.009

2015シーズンは  
**36都市で58大会を開催!**  
**全国規模の大学生フットサル大会!!**

AIDEM CUPは、各地域から勝ち上がっていく3段式の大会です。



詳細&amp;大会レポートはHPへ!

アイデムカップ

Search

<http://www.a-stadium.com/aidemcup/>

Twitter ▶ @a\_stadium

Facebook ▶ facebook.com/aidemcup



**FINAL**  
各セントラル優勝チームのみに  
出場権が与えられる全国大会

セントラル

地区予選を突破したチームによる地域決勝大会  
(北海道・東北・関東・東海・北信越・関西・中四国・九州・沖縄)

地区予選 全国各地で開催

[AIDEM CUP]とは…誰もが気軽に参加できるフットサルを通じて、大学生が交流できる場をつくりたい。そんな想いから、2012年にスタートした大会です。



大会レポート

SENDAI NARA SHIGA OKAYAMA HIROSHIMA

4月4日(土) 仙台大会

杜の都での初陣決戦!



4月4日(土)、フットメッセ名取(宮城県名取市)にて『アイデム

カッパ 2015 フットサル大会 in 仙台』が開催された。仙台大会としては最多となる130名が参加した今大会は、競技志向の高いチームが数多く揃い、レベルの高い試合が繰り広げられた。ヴォスクオーレ仙台の清水選手、唐澤選手、渡邊選手によるクリニックでは、普段は中々教わる事のできないフットサル戦術を教わり、午後の試合に活かすチームが数多く見受けられた。

決勝は初参加同士となる『東北大學 PONY 仙台』vs『岩手大學 クロスカラーズ』の対決。互いに接戦を制し決勝戦まで勝ち上りてきたが、決勝戦も1点を争う戦いとなる。互いに多くのシュートを放つが、最後の最後で体を張り、両者ゴールを許さない展開が続く。今大会より導入された延長戦に突入し、このままPK戦かと思われた試合終了間際、PONY 仙台が一瞬のチャンスでクロスカラーズの

ゴールをこじ開け先制するとこれがそのまま決勝点に。PONY 仙台が2015年最初の仙台大会王者となった。

●優勝チーム 東北大學 PONY 仙台 菊田 葉生

PONY 仙台としては初出場初優勝です。本当に優勝することができて嬉しいです!!今日は朝からチームの雰囲気が良く、調子が良かったです! アイデムカップは周りのレベルが高くて驚きましたが、様々な場面で堅い守備のキーパーが大活躍してくれました! 「前からのプレス」を心がけ、チーム全員で優勝を掴み取ることができたと思います。辛い状況でも大事な場面で、しっかりと決めてくれる信頼できるメンバーがいることがこのチームの強みです。そして最後に、僕達のチームは新たなメンバーを募集しています!! 僕達と一緒に、意識を高く持ちフットサルしましょう!!



4月11日(土) 奈良大会

歴史ある街で歴史に残る戦いを制したのは・・・



4月11日(土)、YANAGI FIELD(奈良県奈良市)にて『アイデム

カッパ 2015 フットサル大会 in 奈良』が開催された。近くには古墳や寺院など、歴史と文化を感じる町並みでの奈良大会に12チームが集結。地元の高校OBチームといった、この大会を通して久々の再会を楽しむ参加者も多く見られた。また、大阪大会や京都大会と比べると小規模な大会ながら、他と全く遜色のないハイレベルな大会となったのも印象的だった。

12チームの頂点を決める決勝戦のカードは『QUENTE』VS『近畿大学 Balias』。

Baliasが堅い守備をみせ、今シーズンの特徴でもある実力拮抗を物語る延長戦までもつれる激戦となつたが、奈良県の強豪、一条高校OBチームのQUENTEが地元の意地をみせてゴールをもぎ取り、優勝を決めた。

関西セントラルでは、並み居る強豪に奈良大会のレベルの高さを見せつけてくれることだろう。

●優勝チーム QUENTE 松岡 保典

今日の優勝はあくまで通過点だと思っているので、次の関西セントラルで、昨年のベスト2を超えられるようにがんばりたいです。QUENTEは高校サッカー部のOBで、またみんなでボールを蹴ることを目的に集まってアイデムカップに出ています。練習はしていませんが、やはり高校のときに培ったもので勝てたのかなと思います(笑)。うちのチームはみんながMVPだと思っていますが、1人挙げるするならば準決勝で1-2の状態から貴重な同点ゴールを決めた奥田くんですね。関西セントラルでは、FINAL出場目指してがんばります!



4月18日(土) 滋賀大会

## 琵琶湖の風を味方に付けた初代地区王者決まる！



4月18日(土)『アイデムカップ 2015 フットサル大会 in 滋賀』が開催された。初開催となった滋賀大会の会場は、琵琶湖に面した、スパリゾート雄琴あがりやんせフットサルクラブ(滋賀県大津市)。壮大な景観、穏やかな陽気と琵琶湖からの風が春らしさを感じさせる中、春の関西セントラル出場最後の2枠を懸けて、激しい試合が続いた。

決勝は予選から大差で勝ち進み、圧倒的な強さを見せた『京都大学 FC SAWANISHI』と『立命館大学 S.F.C』の対戦に。足技やテクニックでギャラリーを魅了するS.F.Cが先制するも、体を張ったディフェンスと豊富な運動量でカウンターを仕掛けるFC SAWANISHIが同点に追いつく展開で試合は延長戦へ。執念でゴールネットを揺らし、会場を最後に沸かせてくれたのは FC SAWANISHI。歓喜に包まれたと同時に、春の関西セントラルに出場する精鋭12チームがここに決定した。

### ●優勝チーム 京都大学 FC SAWANISHI 植島 憲介



決勝は1点目を取られて焦っていましたが、キーパーからフィールドにした選手が2点とってくれて、采配が的中したかなと思います。僕らのチームは、京大理工サッカーチームというサークルのOBチームです。僕らは「サークルだけ部活みたいなサッカーをしよう」というコンセプトの中で活動していて、遅刻や無断欠席にはマジで厳しいです！罰走もあります！けど、サッカーに熱いメンバーが集まっているのですぐ仲がいいです。

今日の大会はみんな仕上がっていなかったので、京大理工らしく練習をして、春の関西セントラルはがんばりたいと思います！

## AiDEM CUP GIRL 大会当日Twitter投稿を担当！ チーム取材をしたり、写真を撮ったりと大活躍！



### 4/4(土)仙台大会

★将来どんな仕事がしたいですか？  
接客が好きなので、人と関わる仕事がしたいです。ファーストフード店の県内クルーコンテストで優勝したこともあるんですよ！  
★好きなファッショニは？  
スポーティーなスタイル。今日みたいなジャージにスニーカーのファッショニも大好きです(笑)。  
★スポーツ歴は？  
テニスを7年やっています。走ることも大好きで長距離もOK！



仙台大会では、ヴォスクオーレ仙台のトップチームより清水選手・唐澤選手・渡邊選手を招き、フットサルクリニック&個別相談コーナー「教えて！Fリーガー」を開催しました。“知名度のある地元チームの選手に教えてもらえる”。この「プロ直伝」の貴重な機会に、学生たちは上手くなりたい一心で参加。イベントは常に盛況に満ち溢れています。もともと技術レベルの高い仙台ですが、参加学生が楽しみながら更にレベルUPしていく姿が見受けられました。



### ★アイデムカップガールの仕事はどうでしたか？

皆さんフレンドリーで協力的ですね。気軽に話しかけてくれる人多くて嬉しかったです。負けた直後のチーム取材は気を遣うなど、取材方法を色々工夫しながら動きました！



### 4/11(土)奈良大会・4/18(土)滋賀大会

★将来どんな仕事がしたいですか？  
プロのフットサル選手やサッカー選手のセカンドキャリアを応援する仕事がしたいです。人材系の仕事の経験を積みたいですね。  
★好きなファッショニは？  
キレイ系のファッショニ。特にパンツ系のファッショニを楽しんでいます。  
★スポーツ歴は？  
サッカーとバレーボールをしています。



### 4/25(土)岡山大会・4/29(水・祝)広島大会

★将来どんな仕事がしたいですか？  
証券会社に入社して、海外と繋がる仕事がしたいです。ファイナンシャルプランナーと貿易実務検定の資格取得に向けて勉強中です！  
★好きなファッショニは？  
大人系のキレイ目ファッショニ。スカートやワンピも好きです。  
★スポーツ歴は？  
小学生の時にクラシックバレエを6年間、高校生の時は新体操をやっていました。



★アイデムカップガールの仕事はどうでしたか？  
色々なチームと触れ合いながら、楽しく取材ができました。個性的な人が多いので、そのあたりも刺激的で面白かったです。



## Blind Soccer

奈良・滋賀・岡山・広島の各大会では、ブラインドサッカーにチャレンジ。アイマスクをつけた状態でドリブルやシュートを行い、「見えない難しさ」や「言葉を掛け合う大切さ」をみんなで体験しました。

この体験会中はチームをシャッフル。今日初めて会った他のチームのメンバーと一緒にワークを進める内容となっており、そういう意味でもブラインドサッカーを通じて「人とのコミュニケーションの大切さ」を再認識する場となりました。

各会場ではブラインドサッカー選手のデモンストレーションも実施。パスや

シュートの正確さに、場内からは割れんばかりの拍手があがっていました。

**ブラインドサッカーとは**  
視覚障がい者がプレーする5人制のサッカーでパラリンピックの実施競技。転がると音が出る特別なボールを使用し、選手はアイマスクを着用して試合を行う。



4月は仙台・奈良・滋賀・岡山・広島で5大会を開催しました。広島では16チームの大会としては最多の155名の選手エントリーがあり、運営サイドも嬉しい悲鳴！各大会で地元の強豪チームが多数参戦し、見ている側も大いに盛り上がりました。

アイデムカップガールの奮闘と参加学生の皆さんのおかげで、Twitterのフォロワー数も上昇中。アイデムカップガールのリフティングを撮影した6秒動画も好評で、今後の大会ではレギュラー化も検討しています。4月の大会を終えて思うことは「アイデムカップもレベルの高い大会になったんだなあ～」ということ。これからも皆さんの満足度を高めていきますので、ツイッターとホームページもぜひチェックしてくださいね。Twitterのフォローもお願いします！



**AiDEM** 株式会社アイデム 事業内容：総合人材サービス業(求人事業／新卒事業／教育企画／労働市場調査)  
〒160-0022 東京都新宿区新宿1-4-10 <http://www.aidem.co.jp/>  
お問合せ：アイデムカップ運営チーム 中村・山本 TEL:03-5269-7045(平日：午前9時～午後5時)

○主催：株式会社アイデム ○運営・協力：株式会社ソル・メディア、スポーツマネジメント株式会社 ○ブラインドサッカー運営・協力：日本ブ

ラインドサッカー協会 ○フットサルクリニック運営・協力：RAD Futsal Project ○後援：公益社団法人 日本プロサッカーリーグ(Jリーグ)

### アイデムカップ公式ホームページ



4月29日(水・祝)『アイデムカップ 2015 フットサル大会 in 広島』が開催された。瀬戸内海を望むミズノフットサルプラザ広島(広島県広島市)には、広島を拠点とする16チームが参加。今年度最多となる155人の選手エントリーと応援マネージャーも20名を超える最大規模の大会となった。

そんな今大会を勝ち抜いたのは、広島大学フットサル部の新1、2年チーム『広島大学 Team NEXT』と、抜群のチームワークで勝ち進んだ2年生チーム『広島市立大学 F.C.ROCKY』。両チームが同大学の他チームからの熱烈な応援を受け、熱気溢れる中で繰り広げられた決勝戦。

お互いフレッシュなチームとあって、序盤から攻守の切替えが速い激しい試合となつたが、着実にゴールを積み重ねたのはF.C.ROCKY。終わってみればスコアは5-0の圧勝。

広島大会の優勝チームとして、中四国セントラルに挑む。

### ●優勝チーム 広島市立大学 F.C.ROCKY 吉本 敏哉



正直、優勝できるとは思ってなかったんですが、結果的に優勝できて嬉しいです。F.C.ROCKYは、チーム全員仲が良くてフットサルを楽しんで試合に臨めたので、この結果が残せました！このチームのキーマンはマネージャーで、マネージャーもただの応援ではなく、仲間だと思っています！疲れたときに声援があればがんばれますね(笑)。

アイデムカップはスタッフの皆さんが盛り上げてくれて、ブラインドサッカーも楽しかったので、また参加したいです。中四国セントラルでは強いチームが集まるので、マネージャーと一緒に練習を積み重ねて、次の大会でもいい試合ができるように準備していかたいです！

4月25日(土) 岡山大会

## 吉備国の砦を築いた優勝チームは！?



4月25日(土)、ニッショクフットサルオカヤマ(岡山県岡山市)にて、『アイデムカップ 2015 フットサル大会 in 岡山』が開催された。3枠のみの岡山代表としての中四国セントラル出場権を勝ち取ろうと、16チームが鎧を削った。これまで開催された他地区の予選の中でも、トップレベルと思われるほど、白熱した試合が多く見られた。

強豪として知られる『岡山大学 SOCIO』などが準決勝で敗退する中、決勝には『岡山大学 EDGE』『福山市立大学 サッカーチーム』の2チームが進出。昨年のアイデムカップ中四国セントラルで準決勝敗退と惜しくもFINAL出場を逃し、雪辱を果たしたいEDGEが、実力を遺憾なく発揮して優勝。

大会終了後のインタビューで「自分達にはまだまだ練習が必要」と謙虚に語ってくれたのはキャプテンの前田選手。中四国セントラルではさらに進化したEDGEの活躍に期待したい。

### ●優勝チーム 岡山大学 EDGE 前田 幸輝



優勝できてすごく嬉しいです。去年も出場しましたが、優勝はできなかつたのでリベンジができる良かったです。どの試合でも3得点くらい取ることができて、攻撃がうまくいったのが良かったです。EDGEはサッカーサークルで、チームの中のフットサルもやりたい人達でフットサルをしていますが、サッカーのようなフットサルをしてしまうので…まだまだ練習が必要ですね。アイデムカップは、全国に繋がっている大きな大会なので、すごくモチベーションになっています。去年は中四国セントラルベスト4だったので、みんなでしっかりフットサルの練習をして中四国セントラルで更なるリベンジを果たしたいです。

4月29日(水・祝) 広島大会

## 鯉の滝登りのごとく！ 今シーズン最多記録



4月29日(水・祝)『アイデムカップ 2015 フットサル大会 in 広島』が開催された。瀬戸内海を望むミズノフットサルプラザ広島(広島県広島市)には、広島を拠点とする16チームが参加。今年度最多となる155人の選手エントリーと応援マネージャーも20名を超える最大規模の大会となった。

そんな今大会を勝ち抜いたのは、広島大学フットサル部の新1、2年チーム『広島大学 Team NEXT』と、抜群のチームワークで勝ち進んだ2年生チーム『広島市立大学 F.C.ROCKY』。両チームが同大学の他チームからの熱烈な応援を受け、熱気溢れる中で繰り広げられた決勝戦。

お互いフレッシュなチームとあって、序盤から攻守の切替えが速い激しい試合となつたが、着実にゴールを積み重ねたのはF.C.ROCKY。終わってみればスコアは5-0の圧勝。

広島大会の優勝チームとして、中四国セントラルに挑む。